

À nos lecteurs

Comme vous l'avez constaté, ce numéro de la Revue Quart Monde porte une double numérotation, 205-206, qui vous parvient avec un retard que nous sommes les premiers à regretter. Nous vous devons donc des excuses et des explications.

La Revue Quart Monde, comme beaucoup d'autres projets du Mouvement ATD Quart Monde, vit avec des moyens limités. Le comité de rédaction n'a jamais dépassé quatre ou cinq personnes, et encore, aucune d'entre elles ne travaille à temps complet pour la seule revue, assumant par ailleurs d'autres responsabilités souvent très prenantes.

Des ennuis de santé dont certains membres du comité de rédaction ont été victimes ces derniers mois, ont compromis l'équilibre précaire dans lequel nous nous maintenions tant bien que mal.

Nous faisons tout notre possible pour suppléer à ces défaillances, pour renouveler et renforcer le comité de rédaction, et nous sommes résolus à ce que cet accident de parcours, qui vous a privé de la lecture de la revue au cours du premier

trimestre 2008, demeure un fait exceptionnel.

Il est évident, bien entendu, que le réabonnement que vous auriez souscrit, ce dont nous vous sommes infiniment reconnaissants, sera prolongé d'un numéro.

C'est l'occasion aussi de vous dire combien une revue comme la nôtre ne peut se passer des lecteurs que vous êtes pour trouver de nouveaux lecteurs, de nouveaux abonnés ; pour être diffusée dans les librairies, les bibliothèques, les centres de documentation, les universités, les associations, etc. ; pour choisir les thèmes auxquels pourraient être consacrés les prochains dossiers et identifier de possibles auteurs ; pour aider à la réalisation de la revue, à la relecture des textes et des épreuves, à sa mise sous pli et à son expédition. Toute contribution nous est utile. N'hésitez donc pas à nous contacter. (revue.quartmonde@atd-quartmonde.org).

Merci de votre compréhension et très bonne lecture,

Jean Tonglet